

Fitch acerca la calificación de Pemex al grado especulativo

El nuevo escalón donde se encuentra la nota crediticia de Pemex, indica una elevada vulnerabilidad al riesgo de crédito, particularmente en la eventualidad que se presenten cambios en las condiciones de la economía y los negocios.

Yolanda Morales
 17 de abril de 2020, 14:15



La agencia indicó que si Pemex no contara con el respaldo del gobierno, su calificación estaría en "CCC-". Foto: AFP.

Fitch recortó de nuevo la calificación de **Petróleos Mexicanos** (Pemex), ya de por sí en grado especulativo y la ubicó en **"BB-/perspectiva estable"**. El ajuste fue de un solo escalón, en línea con la acción que realizó la agencia sobre la nota soberana de México el pasado miércoles.

“La rebaja de calificación refleja el vínculo directo de la compañía con la calificación soberana de México según la metodología de entidades relacionadas con el gobierno identificadas en Fitch”.

El nuevo escalón donde se encuentra la nota crediticia de Pemex, indica **“una elevada vulnerabilidad al riesgo de crédito**, particularmente en la eventualidad que se presenten cambios en las condiciones de la economía y los negocios”.

No obstante, en sus Definiciones de calificación, Fitch matiza que aún en este nivel, que es el más bajo del escalón de los emisores con **“B”, cuenta con alguna alternativa comercial o financiera** para responder al tenedor de sus títulos.

En el mismo comunicado donde la agencia anunció el nuevo recorte, el segundo para Pemex en menos de tres semanas, **“esta tres niveles debajo del que tiene el soberano, como resultado del continuo deterioro de su perfil de crédito independiente (...) y en el contexto de la recesión de la industria mundial de petróleo”**.

Sin apoyo de Gobierno, hundida en bonos basura

La agencia indicó que si Pemex no contara con el respaldo del gobierno, su calificación estaría en **“CCC-”**, esto es hundida más en las notas especulativas, en el escalón donde están los emisores **“muy débiles”**. Una nota que indica que el tenedor que conserva sus títulos, que aun cumpliéndose las obligaciones de manera oportuna **“existe la posibilidad real de que se presente alguna interrupción de pagos ahora, o en el futuro”**.

Apenas el **miércoles 15 de abril**, la agencia recortó la calificación soberana de México desde **“BBB”** para dejarla en **“BBB-/perspectiva estable”**, colocándola con esta acción, en la frontera que separa a los emisores con grado de inversión, de los que caen al especulativo o **“bonos basura”**

Esto como resultado del impacto económico que tendrá el Covid-19 en el país, **“que conducirá a una severa recesión económica”** que tendrá impacto directo en un incremento de la deuda respecto del PIB.

Pemex, la petrolera con menor solvencia en AL

Con el nuevo recorte de calificación de las emisiones de Pemex, que realizó Fitch para ubicarla en **“BB-”**, la petrolera mexicana se queda con la nota más baja junto con Petrobras, entre las cinco compañías estatales más importantes de América Latina, de acuerdo con información recabada por El Economista.

En contraste, las petroleras latinoamericanas con mejor calificación, que indica una mayor solvencia, son la Empresa Nacional de **Petróleo** (ENAP) de Chile, que se encuentra cuatro niveles arriba del grado de inversión, en **“A”**; le sigue **Petróleos del Perú** (Petroperú), cuya nota es **“BBB+”**, que está tres niveles arriba del Grado de Inversión y la petrolera colombiana **Ecopetrol S.A.** cuya nota **“BBB-”**, recién recortado el pasado 3 de abril, se ubica en el nivel más bajo del grado de inversión.

Archivado en:

- FITCH RATINGS
- PEMEX

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS POPULARES



2 Wall Street repunta gracias a reporte de Boeing y plan de Trump sobre reactivación económica
Por Reuters y AFP Hace 4 horas

3 Fitch ahora pasa la tijera a las calificaciones de Pemex, Ienova y la CFE
Por Redacción El Economista Hace 2 horas

4 Acciones del creador del Remdesivir suben tras reporte sobre tratamiento del Covid-19
Por Reuters Hace 2 horas

5 Gobierno ofrece empleo a personal médico mayor de 60 años para reforzar el sistema de salud
Por Reuters Hace 4 horas

CONÉCTATE CON NOSOTROS

Recibe nuestro newsletter diario con los contenidos más destacados de las ediciones print y digital de **El Economista**

RECIBE NUESTRO BOLETÍN

En las **redes sociales** publicamos noticias de última hora, contenidos exclusivos y promociones. Son una vía para que estés en contacto directo con **nuestra redacción**.

1M

587K

167K

92K

[Aviso de Privacidad de El Economista](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS

Hace 7 minutos
Mantener un clima laboral positivo, reto para oficinas de recursos humanos: Leal Metlich
Por María del Pilar Martínez

Hace 14 minutos
Fitch acerca la calificación de Pemex al grado especulativo
Por Yolanda Morales

Hace 22 minutos
Ford anticipa pérdidas trimestrales de 2,000 millones de dólares por la pandemia
Por Reuters

Hace 31 minutos
Un millón de colombianos perderá su empleo por el Covid-19, haciendo un total de 3 millones de desempleados en el país
Por Reuters

Hace 45 minutos
Rebajan calificaciones de México, Pemex y CFE
Por Patricia Ortega

SIGUE LEYENDO

